

Agility-Hundezone im Stadtpark - 3. Bezirk

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Herr Mag. Jürgen Czernohorszky wird ersucht, sich dafür einzusetzen, dass die Hundezone des Stadtparks im 3. Bezirk in eine Agility-Hundezone umgewandelt wird.

Begründung:

Mit dem wachsenden Umweltbewusstsein wächst auch die Verantwortung für die Tiere. Die Bewohner:innen der Landstraße suchen nach gesunde Möglichkeiten für ihre Hunde und wissen, dass die Bewegung nicht nur für Menschen der Schlüssel dazu ist.

Die Umwandlung der Stadtpark-Hundezone in eine Agility-Hundezone, also in einen Hundesportbereich mit Hindernissen (Rampen, Tunnel, Stege, Wippen, etc.), würde ihnen helfen, ihre körperliche und geistige Gesundheit zu fördern, die Bindung zwischen Hund und Besitzer:in zu stärken und gleichzeitig wäre es für beide eine unterhaltsame und herausfordernde Aktivität.

Die Benutzung der Agility-Hundezone kann auch als Freizeitbeschäftigung genutzt werden.

Die folgenden Fotos zeigen Beispiele einiger Agility-Hundezonen:

